

Vendredi 26 août 2011

---

## La CPU satisfaite de l'annonce du versement du 10e mois de bourse

---

La Conférence des présidents d'université prend acte avec satisfaction de la confirmation par le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche du versement d'un 10<sup>e</sup> mois de bourse aux étudiants boursiers dès le mois de septembre 2011. Cette décision correspond à l'effort commun des établissements et de l'Etat pour accompagner, sur une année universitaire réorganisée et dont la durée est portée à 10 mois, la réussite des étudiants, en particulier de ceux qui sont issus des familles les plus modestes.

Contact presse : Pôle Communication – 01 44 32 92 45